
Alfred Zimmermann 50374 FTtaste& Köttingen 
Stadtverordneter SPD 

Herrn Bürgermeister 
Volker Erner 
Rathaus 
50374 Erftstadt 

Erftstadt 13.11.2017  

Sehr geehrter  Hen  Bürgermeister Erner, 

folgenden Antrag bitte ich den entsprechenden Ausschüsssen zur Beratung und Beschlussfassung 
weiter zu leiten. 

Die Fussböden und Decken im Erdgeschoss des Jugendzentrums Köttingen werden saniert. 
Ausserdem braucht das gesamte Erdgeschoss dringend einen professionellen Anstrich. 

Weiterhin steht auf dem Außengelände des Jugendzentrums eine Doppelgarage die abgängig ist 
und ersetzt werden muss,da Sie als Abstellraum dirngend gebraucht wird. 

Begründung: 

An den Fußböden und Decken ist seit jahrzehnten nichts gemacht worden, dementsprechend ist der 
Zustand. Der Anstrich ist in der Vergangenheit laienhaft an verschiedenen Stellen von den 
Mitarbeitern/ innen durchgeführt worden. Um das Jugendzentrum auch optisch attraktiv zu getalten 
wäre ein professioneller Anstrich von Nöten. 

Für eine positive Beschußfasssung bedanke ich mich im voraus 

mit freundlichen Grüßen 
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